

Hygienemaßnahmen

im Haus der Akademien



Die Größe unserer Seminarräume und die entsprechende Bestuhlung ermöglichen überall die Einhaltung des empfohlenen Sicherheitsabstandes.



Wir achten auf eine Begrenzung der Teilnehmerzahlen und können die Aufteilung der Räumlichkeiten im Haus entsprechend anpassen. Kontaktdaten im Falle einer Nachverfolgung liegen vor.



Um das Zusammentreffen von zu vielen Personen zu vermeiden, achten wir darauf, dass sich die Seminarzeiten möglichst nicht überschneiden. Pausen werden in den jeweiligen Seminarräumen abgehalten.



Alle Räume werden regelmäßig gelüftet, so dass der notwendige Luftaustausch gesichert ist.



Wir haben verstärkte Reinigungs- und Desinfektionsmaßnahmen veranlasst: Unser Putz-Team ist noch häufiger und noch gründlicher für Sie im Einsatz.



Unser gastronomisches Konzept stellt sicher, dass auch in den Pausenzeiten einwandfreie Hygiene gewährleistet ist.



Desinfizieren: Im ganzen Haus haben wir Spender mit Desinfektionsmittel bereitgestellt. So können Sie Ihre Hände nach dem Waschen zusätzlich desinfizieren.



Schutz durch Masken: Außerhalb der Seminarräume ist ein Mund- und Nasenschutz zu tragen und auf Abstand zu anderen zu achten.

Wie gewohnt, ist unser Team stets vor Ort, sichert einen reibungslosen Ablauf und nimmt sich Zeit für Ihre Fragen.

Sie können sich sorgenfrei zu unseren Seminaren anmelden!

Sollten Sie zur Risikogruppe gehören oder sich trotz aller Maßnahmen unsicher fühlen, laden wir Sie ein, unsere Seminare ONLINE mit zu verfolgen. Gerne informieren wir Sie dazu!

Ihr Team der VWA Freiburg